

一丁目

「同じ一時を過ごす」

雨に映える紫陽花の花も美しく、又木々の緑が目に染みる今日この頃、ご家族様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。



一丁目では、「おにぎりセレクト」として屋外にて季節を感じながらお召し上がりになりまし。鳥の囀り、蝶の舞う様をご覧になりながら、風を感じておられました。又、デザート作りを職員と一緒に行いました。入居者様の普段の食事の形態が異なる中、全員が同じものを召上れる物として、アイスクリムを使い飾りつけをして、楽しまれておられました。

入居者様と職員が一緒に時を過ごす事、今後も実施していくこ



木々の緑が深まる季節となりました。ご家族様におかれましてはお変わりはございませんでしょうか。ビルズの軒下にはつばめがやつて来ました。今年も幸運を運んでくれると願っています。

先月のよく晴れた午後、入居者様とビルズの中庭に散歩へ出掛けました。心地良い五月の風を感じながら木陰で休んだり、会話をしたり外の雰囲気を楽しんで頂けたと思います。大きな木の下で写真を撮りましたので御覧ください。

季節の変わり目となりました。入居者様が体調をくずさずお過ごし出来るようにお手伝いさせていただきます。

(坂本 健太)

二丁目

「中庭を散歩」

木々の緑が深まる季節となりました。ご家族様におかれましてはお変わりはございませんでしょうか。ビルズの軒下にはつばめがやつて来ました。今年も幸運を運んでくれると願っています。

先月のよく晴れた午後、入居者様とビルズの中庭に散歩へ出掛けました。心地良い五月の風を感じながら木陰で休んだり、会話をしたり外の雰囲気を楽しんで頂けたと思われた。鳥の囀り、蝶の舞う様をご覧になりながら、風を感じておられました。



爽やかな季節になりましたがご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先日三丁目では、季節の飾り物として「てるてる坊主」と、「紫陽花」作りを行いました。とても穏やかな雰囲気で楽しんで頂けたのではないかと思います。その時の様子を写真でご覧ください。

(坂本 健太)

三丁目

「てるてる坊主作り」

爽やかな季節になりましたがご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

先日三丁目では、季節の飾り物として「てるてる坊主」と、「紫陽花」作りを行いました。とても穏やかな雰囲気で楽しんで頂けたのではないかと思います。その時の様子を写真でご覧ください。



青葉が美しい季節になりました。先月24日、四丁目では1月から4月生まれの入居者様のお誕生日会を行いました。お祝いをさせて頂いたのは宇野まつ子様、渡辺昭雄様、渡辺傳次様、雨宮省吾様、川崎八重子様、佐藤善春様、菅沼金代様、松村けさ様の計8名です。おめでとうございります。

これからも楽しんで頂けるイベントを考えておりますので参加して頂けたらと思います。コロナ禍もありますまだ油断出来ない時期ですので入居者様が安心して生活出来るよう体調管理を行つていけたらと思いま

四丁目

「お誕生日会」

青葉が美しい季節になりました。

先月24日、四丁目では1月から4月生まれの入居者様のお誕生日会を行いました。お祝いをさせて頂いたのは宇野まつ子様、渡辺昭雄様、渡辺傳次様、雨宮省吾様、川崎八重子様、佐藤善春様、菅沼金代様、松村けさ様の計8名です。おめでとうございります。

